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Ci ritroviamo in questo 2021 ancora 
in piena emergenza da Covid 19 e 
anche se il mio augurio è quello di 
lasciarci alle spalle questa terribi-
le esperienza sappiamo tutti bene 
che dovremo convivere col virus 
ancora per diversi mesi, in attesa 
che la campagna vaccinale e un 
decadimento spontaneo della con-
tagiosità facciano il loro effetto.
Come vedete il primo numero di 
Budrio Terra e Civiltà esce in feb-
braio, insieme al calendario Hera: 
da questo numero e per la durata 
dell’emergenza abbiamo deciso 
di uscire con il notiziario ogni due 
mesi, per le maggiori difficoltà do-
vute alla sua stampa e distribuzio-
ne. Vi ricordo che potrete trovare 
tutte le notizie e le informazioni ri-
guardanti la vita comunale sul sito 
internet del Comune e sulla pagina 
Facebook, aggiornate quotidiana-
mente e molto più numerose e ap-
profondite.
Nonostante stiamo vivendo un tem-
po sospeso, tra un decreto e l’altro, 
le cose si muovono.
Il nuovo comparto edilizio, quello 
che si estende dalla ferrovia an-

dando verso Cento, sulla Zenzalino 
Sud nei pressi della Villa “La Ro-
mantica”, sta cominciando a pren-
dere forma.
Proprio per questo nelle settimane 
scorse abbiamo attribuito il nome 
a tre nuove strade che sorgeran-
no nel comparto. La prima, l’as-
se principale che corre da nord a 
sud, parallela alla Zenzalino Sud 
è stata nominata Via Romantica, 
proprio in onore della villa che ha 
dato nome alla zona, mentre le al-
tre due strade sono state intitolate 
a due personaggi budriesi che si 
sono distinti nel campo della medi-
cina e della psichiatria: Luigi Co-
golli, padre della radiologia e Be-
nedetto Orsoni, per anni direttore 
dell’Istituto San Gaetano di Budrio. 
Due personaggi che meritavano di 
essere ricordati con qualcosa che 
restasse nel tempo, nel territorio in 
cui hanno operato. Inoltre, stanno 
proseguendo i lavori per la ristrut-
turazione del Magazzino Sementi 
e del piazzale della stazione con 
il collegamento con la via Zenzali-
noSud.
Si sta chiudendo la gara per l’ag-

giudicazione dei lavori di ristruttu-
razione del Teatro Consorziale, 
che salvo imprevisti burocratici 
partiranno in primavera.
Un’altra importante novità è lo spo-
stamento del mercato ambulante 
del martedì, che ora è collocato in-
teramente dentro al Piazzale della 
Gioventù, con l’obiettivo di compat-
tare il mercato e renderlo più frui-
bile, oltre all’indubbio vantaggio di 
avere liberato Via Giovanni XXIII e 
Via Massarenti  e reso più agevole 
l’ingresso alle scuole.
Tutta l’attività ordinaria del Comu-
ne procede, seppur con le grandi 
difficoltà che l’emergenza sanitaria 
comporta. 
Facciamo il massimo sforzo per  
ridurre i disagi che si possono cre-
are e di questo mi scuso, sperando 
possiate comprendere la situazione.
Termino augurando a tutti un 2021 
sereno e soprattutto di salute, con 
l’auspicio di ritrovarci prima possi-
bile di persona, con una stretta di 
mano o un abbraccio.

                              Il Sindaco
Maurizio Mazzanti

Aggiornamento lavori e nuovi progetti. 
La sfida alla pandemia è la normalità
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NUOVO ORARIO PER LA STAZIONE ECOLOG-

ICAQuesti gli orari della Stazione ecologica di via Olmo attivi da 
inizio anno:
• lunedì, martedì, giovedì dalle ore 8 alle ore 12
• mercoledì, venerdì dalle ore 14 alle ore 19
• sabato dalle ore 9 alle ore 14 e dalle ore 15 alle ore 18 
• domenica dalle ore 9 alle ore 12 escluso mesi di luglio e 
agosto

La distribuzione kit rimane mercoledì dalle ore 16 alle ore 
19 ed il sabato dalle ore 9,30 alle ore 12,30

N.B. I cancelli chiudono 15 minuti in anticipo rispetto agli ora-
ri, per dar modo agli operatori di sistemare i conferimenti.
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Dal 15 febbraio al 12 settembre, causa dei lavori di ripri-
stino completo delle condizioni di sicurezza ferroviaria della 
tratta Budrio-Mezzolara con risanamento e rialzo del rileva-
to tratta 1, Sarà chiusa la tratta Budrio-Portomaggiore e si 
provvederà alla autosostituzione del servizio, così come 
già avvenuto nei mesi scorsi. Il servizio tra Budrio e Bologna 
Centrale sarà svolto regolarmente da treni, mantenendo gli 
attuali orari. Non appena disponibili saranno pubblicati i nuo-
vi orari sul sito web del Comune di Budrio.

FINO AL 12 SETTEMBRE LAVORI SULLA LINEA FERROVIARIA BUDRIO-MEZZOLARA
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Sono ammessi a beneficiare delle risorse disponibili i compo-
nenti di nuclei familiari ISEE, così come definito dalle norme 
del D.P.C.M. n. 159/2013, numerosi con 4 o più figli sotto i 
26 anni d’età conviventi, che alla data di presentazione della 
domanda:
• siano residenti in uno dei Comuni del Distretto Pianura Est 

fra cui Budrio.
• siano in possesso di un’attestazione ISEE (Indicatore della 

situazione economica equivalente), in corso di validità per 

l’anno 2021 ordinario oppure corrente del nucleo familiare 
o Dichiarazione Sostitutiva Unica (DSU), effettuata entro la 
data di chiusura dell’Avviso, di valore non superiore a euro 
28.000,00;

• abbiano acquistato nel 2020, per uno o più componenti del 
nucleo, abbonamenti personali annuali o mensili del Tra-
sporto Pubblico Locale.

Le domande di accesso al beneficio economico devono es-
sere compilate, ai sensi del DPR 445/2000, utilizzando esclu-
sivamente l’apposito modulo scaricabile dal sito Web del Co-
mune di Budrio.
Il modulo di domanda, completo degli allegati, dovrà essere 
consegnato:

• a mano allo Sportello Servizi alla Persona del Comune di 
Budrio previo appuntamento da fissare chiamando il nume-
ro 051/6928342 

• via mail all’indirizzo sportello.servizi@comune.budrio.bo.it 
• Le domande potranno essere presentate a partire dal 15 

Gennaio fino e non oltre il 1° Marzo 2021
• Ufficio di Piano Distretto Pianura Est telefono 051-8904862;
   email: ufficiodipiano.pianuraest@renogalliera.it

CONTRIBUTI PER SPESE DI TRASPORTO
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L’Unione Reno Galliera in qualità di Ente capofila del Distretto 
Pianura Est, ha emanato un Avviso Pubblico finalizzato alla 
creazione di una graduatoria distrettuale per l’assegnazione 
di contributi ai nuclei familiari per la copertura (parziale e/o 
totale) delle spese per bisogni primari sostenute nel periodo 
10 marzo-31 dicembre 2020, quali:

Canoni di locazione; Oneri condominiali; Utenze; Rate del 
mutuo; Trasporto pubblico; Assicurazione RC auto. Modalità 
di trasmissione delle Domande:

Le famiglie interessate possono presentare domanda utiliz-
zando il modulo apposito, completo degli allegati,  scaricabile 
sul sito Web del Comune di Budrio,  da recapitare :

• a mano allo Sportello Servizi alla Persona del Comune di 
Budrio previo appuntamento da fissare chiamando il nume-
ro 051/6928342 

• via mail all’indirizzo sportello.servizi@comune.budrio.bo.it 

La domanda può essere presentata da un componente il nu-
cleo ISEE maggiorenne.

Le domande potranno essere presentate a partire dal 18 
Gennaio fino e non oltre le ore 12:00 del 5 Marzo 2021.

È ammessa la presentazione di una sola domanda per nu-
cleo familiare.

Tutti i dettagli relativi ai destinatari e ai requisiti sono specifi-
cati nel testo dell’Avviso scaricabile dal Sito Web del Comune 
di Budrio.

Info:

• Ufficio di Piano Distretto Pianura Est telefono 051-8904862;
  email: ufficiodipiano.pianuraest@renogalliera.it;

• Sportello Servizi alla Persona del Comune di Budrio telefo-
no 051-6928342;

  email:sportello.servizi@comune.budrio.bo.it

EPIDEMIA COVID-19, CONTRIBUTI AI NUCLEI FAMILIARI PER BISOGNI PRIMARI

T E R R A  E  C I V I LT À   N ° 0 1  F E B B R A I O  2 0 2 1
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PARTE IL CENTRO PER LE FAMIGLIE DEL DISTRETTO PIANURA EST

Sono in procinto di partire le attività del nuovo Centro per le 
Famiglie Distrettuale.

Il Centro per le Famiglie è un servizio rivolto a famiglie con 
figli da 0 a 18 anni, fa parte della rete di servizi orientati alla 
promozione della genitorialità, al fine di sostenerla nelle di-
verse fasi evolutive (creazione della coppia, nascita e cresci-
ta dei figli) e di accompagnarla nei momenti di transizione e 
nelle fasi critiche (provenienza da altri territori o da altri paesi, 
conciliazione dei tempi di vita e di lavoro, conflittualità di cop-
pia separazione, fatiche genitoriali, ecc.).

Gli ambiti di intervento del CPF sono:

• informazione e vita quotidiana: il Centro per le Famiglie 
vuole essere un punto di riferimento per le famiglie con bam-
bini e propone un accesso rapido e amichevole a tutte le prin-
cipali informazioni utili per la propria organizzazione;

• sostegno alle competenze genitoriali: compito specifico 
dei Centri per le Famiglie è sostenere le competenze geni-
toriali nel corso della crescita dei figli, la condivisione delle 
esperienze tra le famiglie e la corresponsabilizzazione dei 
genitori nell’educazione e la cura dei bambini, a partire dal 
periodo della gestazione;

• accoglienza familiare e sviluppo di comunità: obiettivo 
dei Centri per le Famiglie è anche quello di favorire l’incontro 
ed il mutuo aiuto, promuovendo e sostenendo progetti d’ac-
coglienza e solidarietà fra famiglie, l’affido familiare, il volon-
tariato a favore dei minori.

Il Centro per le Famiglie Distretto Pianura EST si rivolge alle 
famiglie dei Comuni di Argelato, Baricella, Bentivoglio, Bu-
drio, Castel Maggiore, Castello D’Argile, Castenaso, Gal-
liera, Granarolo dell’Emilia, Malalbergo, Minerbio, Molinella, 
Pieve di Cento, San Giorgio di Piano, San Pietro in Casale.

Il Centro per le Famiglie avrà una sede centrale a Bentivo-
glio e due sedi distaccate a Castenaso e Pieve di Cento.

Il Centro sarà aperto al pubblico in modalità a distanza se-
condo dal 7/01/2021 nei seguenti orari:

• mar  11.00-15.00

• mer  10.00-13.00

• gio   15.00-19.00

• ven  10.00.13.00

• sab   9.00-13.00

Dal 18/01/2021 si potranno accogliere le persone presso la 
sede provvisoria della Biblioteca di Bentivoglio, Palazzo Ros-
so, Via Marconi 5, e molto presto anche presso le sedi di Ca-
stenaso | al Centro Giochi l’Oblò - via Bargello, 6, e a Pieve di 
Cento | in via XXV 22/6 aprile, presso l’ex stazione dei treni. 

Chi desidera  rimanere in contatto con Il Centro per le Fami-
glie si può registrare  al luink presente in Home Page sul sito 
del Comune di Budrio.
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Come stabilito dall’ultimo Decreto del Presidente del Consi-
glio dei Ministri del 14 gennaio 2021, fino al 5 marzo le bi-
blioteche saranno aperte dal lunedì al venerdì e resteranno 
chiuse il sabato.

Le aperture avverranno nell’assoluto rispetto delle norme di 
sicurezza relative al contenimento del contagio da Coronavi-
rus. Per questo, per poter entrare, occorrerà sempre preno-
tarsi: si dovrà contattare direttamente la biblioteca per tele-
fono o via email. Non sarà invece possibile utilizzare le sale 
studio per studiare con materiali propri.

Per ovviare alla chiusura del sabato, si è pensato di aprire al 
pubblico il lunedì mattina.

Orario di apertura delle Biblioteca
• lunedì   9-13       -
• martedì   9-13 - 15-19
• mercoledì   9-13       -
• giovedì 15-19       -
• venerdì   9-13 - 15-19
• sabato CHIUSO
Rimane attivo il servizio di consegna a domicilio.

Si può richiedere un libro scrivendo alla mail: 

biblioteca@comune.budrio.bo.it 

indicando il proprio nome, indirizzo, numero di telefono.

Si può anche richiedere il libro telefonicamente chiamando il 
numero 051 801220

COME FUNZIONA
• Prenotate il libro per il ritiro o per la consegna a domicilio.

• Andate in biblioteca nell’orario che vi verrà indicato.
• Potrete entrare in biblioteca solo per ritirare i libri prenotati: 

per il momento non è ancora possibile fermarsi a leggere o 
consultare altri libri.

• Se avete a casa dei libri da restituire, portateli pure con 
voi: potrete lasciarli negli appositi contenitori in biblioteca.

 Se invece preferite non muovervi da casa, potete utilizzare 
il servizio di prestito a domicilio, richiedete il prestito e il sa-
bato mattina i volontari vi porteranno direttamente a casa 
i libri richiesti.

NUOVI ORARI IN BIBLIOTECA 

BOOK AWAY: IL SERVIZIO CONSEGNA LIBRO A DOMICILIO DELLA BIBLIOTECA COMUNALE
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A Budrio, da martedì 12 gennaio 2021 il mercato settimanale 
ha cambiato sede.
La Giunta ha infatti individuato una nuova area di svolgimen-
to del mercato, con collocazione che si trova all’interno del 
Piazzale della Gioventù e che consentirà di lasciare libere al 
transito veicolare le vie Giovanni XXIII e Massarenti, aumen-
tando quindi la sicurezza per i vicini plessi scolastici e anche, 
nelle aree a disposizione, un maggior numero di posti auto 
per gli stessi fruitori del mercato.
Era da tempo che si sentiva la necessità di un cambiamento 
di sede per il mercato e, dopo mesi di lavoro che hanno vi-
sto la costruzione di un proficuo dialogo tra l’amministrazione 
comunale, le associazioni di categoria e i commercianti, si è 
giunti ad una decisione condivisa.
Il mercato è completamente all’interno del piazzale della 
Gioventù, lasciando libera via Giovanni XXIII dove il merca-
to occupava una importante sede stradale che, anche per la 
sua prossimità alle scuole, è stata messa ora in sicurezza. La 
nuova sistemazione prevede che, accedendo da via Giovanni 
XXIII ci si troverà di fronte a tutti i banchi non alimentari.
Chi vende frutta, verdura, pesce ed altri generi alimentari si 
troverà invece sulla parte finale del piazzale e nell’area dell’ex 
skate park a ridosso del parco Giovanni XXIII.

In questi mesi sono stati necessari, e quindi realizzati, alcuni 
lavori di adeguamento per fornire ai banchi dei prodotti ali-
mentari i collegamenti alla corrente elettrica e all’acqua po-
tabile. 
Questa nuova sistemazione del mercato consentirà quindi da 
un lato l’aumento di circa 50 posti auto a servizio dei citta-
dini, la percorribilità permanente di via Giovanni XXIII e via 
Massarenti e dall’altro, lo svolgimento in totale sicurezza del 
mercato settimanale all’interno del piazzale della Gioventù.

NUOVA COLLOCAZIONE DEL MERCATO SETTIMANALE
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U na delle principali accuse 
che viene mossa all’am-
ministrazione guidata da 

Mazzanti dal gruppo di minoranza 
di centrosinistra è l’immobilismo.
Il nostro gruppo ritiene invece che 
nonostante la grave situazione 
economica ereditata, i numerosi 
lasciti sospesi delle amministra-
zioni precedenti, le alluvioni e  le 
epidemie la Giunta guidata da 
Mazzanti non solo abbia tenuto 
in piedi il Comune ma che abbia 
dato una impostazione che influirà 
positivamente per i prossimi anni.
Una prima buona notizia è che fi-
nalmente il percorso di liquida-
zione della Step sta arrivando al 
capolinea: nel consiglio comunale 
del 9 febbraio si è proceduto al ri-
entro del patrimonio immobiliare 
che era stato ceduto alla Step al 
momento della sua costituzione.
Ricordiamo che oltre ai mutui re-
sidui, che sono stati chiusi con la 
vendita delle azioni Hera, nel cor-
so di questo mandato sono stati 
accantonati oltre due milioni di 
euro per consentire di “riacquista-
re” il patrimonio immobiliare che 
era stato ceduto a Step.
Tutto questo è stato fatto sottraen-
do risorse al bilancio che poteva-
no essere destinate ad altro: debiti 
che non riguardano interventi pub-
blici fatti nel passato, pagati con i 
mutui garantiti dal Comune, bensì 
il passivo della società patrimo-
niale che dobbiamo ripianare.
Un’altra vicenda che si è avviata 
alla conclusione è il vecchio ac-

cordo del 2009 che impegnava il 
Comune a chiudere i passaggi a 
livello di Via Moro e di Via Zen-
zalino.
Con il nuovo accordo con Regio-
ne e Fer saranno chiusi i passag-
gi a livello di Via Banzi Cento, Via 
Mingarano e Via del Bacchiere, 
questi ultimi superati con sotto-
passi concordati con i residenti e 
verrà investito oltre un milione di 
euro per la realizzazione di piste 
ciclabili e miglioramenti delle sta-
zioni di Budrio e Mezzolara.
Erano situazioni molto impattan-
ti, lunghe e complesse che sono 
state risolte proprio da questa 
Amministrazione.
Un’altra novità che riteniamo di 
grande importanza è lo sposta-
mento del mercato ambulante 
del martedì all’interno del Piaz-
zale della Gioventù. È una piccola 
rivoluzione che punta a migliorare 
sia il funzionamento del mercato 
e la viabilità stradale dei parag-
gi. Era un punto del programma 
elettorale ed è stato realizzato e 
di questo siamo molto soddisfatti.
Così come riteniamo che l’uscita 
del Comune di Budrio a partire 
dal 1 gennaio 2021 dall’Unione 
Terre di Pianura sia una opera-
zione che porterà a una migliore 
attività del Comune: basti vede-
re cosa sta succedendo ad altre 
Unioni anche molto vicine, sem-
pre più in difficoltà.
Siamo anche molto soddisfatti 
del percorso che l’Amministrazio-
ne sta seguendo per la ristruttu-

razione del Teatro Consorziale, 
che ricordiamo si è dovuto chiu-
dere perché da trenta anni non 
era a norma e solo con coraggio 
si è fatta la scelta giusta, anche 
se difficile.
Infine una parola anche sulla 
questione dei rimborsi per l’auto-
noma sistemazione dei cittadini 
che erano rimasti fuori casa per 
la rottura dell’Idice.
È nata una polemica da parte 
della minoranza del Pd assoluta-
mente inaccettabile, soprattutto 
dopo le gravi affermazioni dell’ex 
sindaco, attualmente segretario 
del Pd di Budrio.
Crediamo che l’operato dell’am-
ministrazione sia corretta e so-
prattutto concertata con la Regio-
ne che, dopo una prima fase in 
cui si sono valutati i rimborsi del 
solo periodo indicato dalle ordi-
nanze di evacuazione, sta predi-
sponendo le ulteriori richieste per 
i periodi successivi.
Anche qui di nuovo tanto rumore 
per nulla, con una polemica che 
ha voluto utilizzare i cittadini col-
piti dalla rottura dell’Idice come 
strumento di contrapposizione 
politica.
Il nostro sostegno a questa ammi-
nistrazione è convinto e rafforza-
to dai risultati che sta ottenendo, 
con fatica ma con determinazione 
e come cittadini impegnati nell’at-
tività pubblica abbiamo sempre 
come unico obiettivo il bene pub-
blico.

Gruppo Effetto Budrio
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Questo notiziario comu-
nale diventa bimestra-
le. È un fatto nuovo per 

Budrio, dopo decenni. Ne pren-
diamo atto e cercheremo di abi-
tuarci. Due anni fa la decisione di 
dimezzare il notiziario comunale, 
togliendo praticamente il rac-
conto della comunità. Ora uscirà 
ogni due mesi: è chiaro che non 
potrà più essere uno spazio per 
parlare di temi e fatti di stretta at-
tualità locale.

In questo articolo non intendia-
mo entrare nel merito di temi 
molto rilevanti che riguardano il 
Comune di Budrio e su cui è in 
corso un procedimento di verifi-
ca di organismi di controllo. Ri-
teniamo che serva il massimo 
della serenità e della tranquillità 
per far lavorare gli uffici senza 
distrazioni né tensioni. Siamo 
convinti da mesi di questa ne-
cessità e speriamo che lo abbia-
no capito tutti, a questo punto. Ci 
sarà tempo, in futuro, per tirare 
le somme, esprimere opinioni ed 
eventualmente confrontarsi.

Vogliamo però ricapitolare ciò 
che stiamo facendo, dall’op-
posizione ma in modo positivo e 
propositivo, guardando al futu-
ro di Budrio.

Crediamo che a Budrio ci sia 
un forte deficit di informazio-
ne e di partecipazione. Certo, il 
Covid ha fermato quel poco che 
il Comune faceva in presenza, di 
solito sull’onda dell’emergenza 

di piccole e grandi questioni. Ma 
in questo momento la comunità 
è sfibrata e si sente il bisogno di 
sapere ciò che accade e quali 
decisioni avanzano, sia per il ca-
poluogo che per le frazioni. 
E si sente il bisogno di parteci-
pare, condividere, costruire in-
sieme il futuro. 
È vero, l’amministrazione mette 
in campo pochi progetti, ma co-
munque le  poche scelte che fa 
(urbanistica, cultura..) non ven-
gono condivise con nessuno. 

Dai prossimi mesi, Budrio Più 
sarà in campo per preparare 
il percorso che di porterà, nel 
2022, alla conclusione di questa 
esperienza amministrativa che 
noi giudichiamo profondamente 
negativa. 
Lo faremo con chi vorrà dare una 
mano, per immaginare il futuro di 
Budrio, raccogliere idee, unire le 
forze.

La nostra è un’attività volon-
taria, gratuita, alla luce del sole. 
Studiamo i documenti comunali 
(e non solo quelli), segnaliamo 
problemi e opportunità, chie-
diamo trasparenza e portiamo 
fuori dal municipio molto di ciò 
che resta chiuso in quelle stan-
ze. Ci siamo stati dall’inizio e 
nel tempo abbiamo affinato l’ap-
proccio e le azioni.

In questa particolare fase di 
restrizioni e “coprifuoco”, utiliz-
ziamo soprattutto gli strumenti 
digitali per mantenere viva la 

comunità e dialogare con tutti i 
cittadini. 
Abbiamo quindi deciso di segna-
larvi, in modo completo, tutte le 
possibilità per restare (e metter-
ci) in contatto, in attesa che tor-
ni sicuro e legale incontrarsi dal 
vivo.

Gruppo Budrio Più 

www.budriopiu.it  Iscriviti alla nostra newsletter
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OGNI TEORIA SI BASA 
SU PRESUPPOSTI

In matematica i presupposti 
sono gli assiomi, si assumono 
come veri e a partire da que-

sti mediante regole con precise 
caratteristiche si costruisce la 
teoria stessa. L’attuale ammini-
strazione ha assunto l’assioma:

“il disastro dell’amministra-
zione precedente”

Logica però vuole che le con-
seguenti affermazioni debbano 
essere dimostrate e presentate 
ai cittadini con chiarezza e sem-
plicità in modo tale che possano 
essere comprese e verificate da 
tutti.
Questo purtroppo non succede e 
ciò che in effetti si verifica è una 
modalità di procedere che nulla 
ha di logico e/o di scientifico .
Il modus operandi a cui regolar-
mente assistiamo è paragonabi-
le al lancio di un sasso nell’ac-
qua ferma.
Si perturba la superficie oscu-
rando la visione del fondo e nel 
momento in cui l’acqua sta per 
tornare calma permettendo di 
guardare ed esaminare, si lan-
cia il sasso da un altra parte per 
spostare l’attenzione impedendo 
in tal modo l’approfondimento 
di qualunque tema suscitando 
esclusivamente polemiche e di-
scussioni. 
Tipico esempio è la vicenda le-
gata all’EcoWater di Prunaro.
Si è volontariamente creato al-
larmismo gratuito e, ottenuto 
l’effetto desiderato, si è lasciato 

cadere il tutto.
Così succede con sistematicità 
ogni volta che si parla di bilancio.
La parola ricorrente è “disastro”, 
ovviamente creato dall’ammini-
strazione precedente, ma sem-
pre manca una analisi chiara 
che metta in tavola in modo com-
prensibile e senza convenienti 
omissioni i dati.
È possibile farlo.
Ancora, si insinua che le deci-
sioni siano sempre state prese 
nelle segrete stanze su “ordine 
del partitone” e si propaganda ai 
quattro venti che i cittadini ver-
ranno consultati e ascoltati sem-
pre.
Cito da una intervista del 24 
maggio 2017 al giornale Bologna 
Today 

“…al primo punto metto la tra-
sparenza e la partecipazione, 
che l’amministrazione uscente 
ha sempre solo dichiarato ma 
mai attuato. Voglio davvero 
mettere il cittadino al centro 
dell’attenzione…” 

Si istituiscono osservatori, si re-
golamenta l’audizione dei presi-
denti delle consulte frazionali e 
quant’altro. E poi?
Quando si tratta di passare dal-
la teoria alla pratica ecco che si 
inciampa e si sfugge spesso e 
volentieri, non si danno risposte 
e si scende in campo solo dopo 
ripetute sollecitazioni.
Così è successo per l’ormai ben 

nota vicenda della chiusura dei 
passaggi a livello proposta da 
FER.
Se non ci fosse stato l’impegno 
dell’opposizione, della Consul-
ta, dei cittadini e degli agricoltori 
della frazione di Verdrana (con 
una significativa raccolta di fir-
ma, tra l’altro) allora sì che si sa-
rebbe verificato il “disastro”.
Si è invece trovata una soluzione 
soddisfacente e ora i lavori stan-
no procedendo con solerzia.
A questo proposito ci chiediamo 
anche se eventualmente fosse 
possibile adottare soluzioni ana-
loghe per i passaggi a livello di 
via Pianella e via Del Moro.
Siamo lieti che contrariamente 
all’atteggiamento finora ottenuto 
nei confronti delle Consulte, la 
petizione presentata in Consiglio 
Comunale il 29/ 12/2020 abbia 
avuto la considerazione dovuta 
anche in virtù del regolamento 
approvato da pochi mesi e ci au-
guriamo che si possano reperire 
i fondi, ma non dovrebbe essere 
difficile ora che “i conti sono in 
ordine”, per dar seguito alle ri-
chieste approvate in Consiglio.
Per concludere, auspichiamo che 
si abbia una maggiore consape-
volezza del ruolo che si ricopre 
evitando il rischio di confondere 
il personale con il pubblico e che 
una parte dei cittadini si senta 
offesa.
Il Sindaco è il Sindaco di tutti.

Sonia Serra 
Gruppo Misto
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UN’OPPOSIZIONE RESPONSABILE

Siamo ormai oltre il giro di boa 
di questa legislatura comunale 
e si iniziano a fare i primi bilan-

ci. Spesso la politica ed i partiti non 
sempre tengono fede alle promesse 
elettorali, i grandi titoloni della cam-
pagna elettorale partoriscono topolini 
molto lontani dalle promesse. 
In fondo   soprattutto in un’ammini-
strazione comunale  l’obiettivo comu-
ne dei vincitori e dei vinti dovrebbe 
essere il buon amministrare sapendo 
valutare le singole iniziative senza i 
preconcetti che spesso dividono le 
diverse parti politiche. Il gruppo Fra-
telli d’Italia attraverso il Consigliere 
Zambrano ha cercato in questi anni,  
pur essendo all’opposizione di svol-
gere il ruolo in modo responsabile ed 
obiettivo mettendo al primo posto i 
cittadini  Budriesi e valutando i singo-
li provvedimenti con grande senso di 
responsabilità esprimendo sempre un 
voto dettato dal buon senso e non dai 
pregiudizi. Siamo orgogliosi di aver 
contribuito con il nostro voto a realiz-
zare diverse iniziative e votare diversi 
provvedimenti che hanno gratificato il 
nostro ruolo perché erano in linea con 
i programmi che ci eravamo impegnati 
a realizzare durante la campagna elet-
torale:

• cambiare la raccolta differenziata dal 
porta a porta alle isole ecologiche

• riportare il comando dei vigili urbani 
nel nostro comune

• uscire dall’unione terre di pianura
• chiudere la STEP
• inserire nello statuto comunale la 
possibilità di indire un referendum con 
la raccolta di firme 

sono questi tutti provvedimenti pre-
senti nel nostro programma elettorale 
che presentammo ai cittadini durante 
le elezioni. 
Siamo orgogliosi di aver inciso sulla 
maggioranza affinché queste promes-
se divenissero realtà. 
Certo la responsabilità che ci con-
traddistingue ci ha fatto salire sugli 
scudi quando si è trattato di contesta-
re provvedimenti a nostro modo non 
favorevoli alla comunità, oppure dare 
battaglia per ottenere più risarcimenti 
possibili dopo il dramma della rottura 
dell’argine dell’Idice. Cosi giorno dopo 
giorno il nostro ruolo continua in modo 
responsabile a contribuire alla cresci-
ta del Paese. Oggi in piena pande-
mia poco abbiamo potuto fare contro 
provvedimenti governativi o regionali 
che stanno mettendo in ginocchio  il 
paese. L’abbaglio delle restrizioni e dei 
contagi ha spento le luci dell’equilibrio 
e del buon senso, spendendo milioni 
di euro in una moltitudine di bonus e 
in acquisti scellerati ( vedi banchi a ro-
telle), chiudere a tempo indetermina-
to ristoranti, palestre ,piscine, hanno 
messo in ginocchio un tessuto sociale 
ormai allo stremo. Tali  provvedimenti 
hanno dimostrato  sul campo l’ineffi-
cacia degli stessi. Oggi l’impegno di 
Fratelli d’Italia a tutti i livelli e quello 
di  proporre soluzioni , alternative in-
dicazioni per evitare che la crisi eco-
nomica che sta ormai aggredendo 
moltissimi cittadini faccia più vittime 
del Covid. Giorgia Meloni sta interpre-
tando il suo ruolo in modo perfetto, il 
suo consenso cresce di giorno in gior-
no ed il merito è solo quello di essere 
se stessi, essere fedeli a quei valori 
che hanno sempre contraddistinto la 

Destra Italiana.
Famiglia, Patria,  Lavoro e legalità, 
sono i capisaldi ancor oggi cercati 
dalla maggioranza degli Italiani. Una 
società sana non può perdere di vista 
le basi su cui reggono le sue fonda-
menta.
Le tradizioni, la Cristianità l’attenzione 
alle classi più deboli sono principi so-
ciali non barattabili, e sull’immigrazio-
ne diciamo solo che venga controllata, 
equilibrata e gestita per evitare di es-
sere dei falsi buonisti capaci di inco-
ronarsi con lo scettro dell’accoglienza 
per poi ritrovarsi interi quartieri nelle 
mani della delinquenza e della mala-
vita. 
Perchè un’immigrazione senza lavoro 
è manovalanza  per tutte le organizza-
zioni criminali e la sicurezza del citta-
dino per noi è un punto fondamentale. 
Anche a Budrio nel nostro piccolo 
all’interno comunque della città metro-
politana portiamo avanti le nostre bat-
taglie con responsabilità continuando 
a lavorare per creare un futuro miglio-
re. Fratelli D’Italia continua a cresce-
re , anche a Budrio il partito vive una 
nuova linfa con l’arrivo di nuovi iscritti 
che arricchiscono al nostra comunità 
di idee e azioni. Il Partito si è rinnovato 
con un nuovo organigramma fatto di 
grande motivazione e professionalità. 
Lavoriamo tutti insieme ogni giorno 
per essere sempre dalla parte dei cit-
tadini, per dare  voce alle lamentele, 
alle segnalazioni alle iniziative che 
rendano la nostra comunità una gran-
de famiglia capace di confrontarsi, 
discutere, dissentire, sempre con re-
sponsabilità nel rispetto della demo-
crazia.

Fratelli d’Italia Budrio
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